



Protokoll der 35. Hauptversammlung des Club 25 vom Samstag, 21. Mai 2022

11.30 Uhr, «Moos-Beizli», 3550 Langnau

1. Begrüssung

Präsident Küre Ruff begrüsst die 30 anwesenden Mitglieder und zeigt sich über die grosse Zahl erfreut. Entschuldigt haben sich 35 Mitglieder (Listen im Anhang) sowie FC-Präsident Uele Neuenschwander. Er ist als Trainer an einem Juniorenmatch engagiert. In Vertretung wird Andreas Blaser, Chef PR/Marketing im Vorstand des FCL, unter Verschiedenes über die aktuelle Situation informieren.

2. Protokoll der HV 2021

Das Protokoll der HV 2021 wurde verlesen und mit Applaus und Dank an den Verfasser Hansruedi Hess einstimmig genehmigt.

3. Mutationen

Küre Ruff erwähnt den Todesfall von Manfred Bachmann (nicht Club-25-Mitglied). Ausgetreten sind Manoutchehr Nakhostin und Hans-Ulrich Wasem. Aufgenommen wurden Bruno Mosimann und Marc Wiedmer. Damit zählt der Club 25 aktuell 111 Mitglieder.

4. Jahresrechnung 2021

Kassier Hansruedi Hess präsentiert die Jahresrechnung und strich ein paar Zahlen hervor:

Mitgliederbeiträge	Fr. 5050.--
Spenden	Fr. 1'037.35

Er verdankte die grosszügigen Spenden (in der Regel aufgerundete Mitgliederbeiträge). Damit könne man sagen, dass im Durchschnitt jedes Mitglied fast Fr. 60.-- einbezahlt.

Hauptausgabe waren die total Fr. 11'000.-- für die neue Lichtanlage und den neuen Zaun im «Moos» sowie die Druckvorstufe des Fussballmagazins «4-4-2» von Fr. 1'000.--. Das Sportlager wurde mit Fr. 2'170.-- unterstützt und das Apéro der Hauptversammlung kostete Fr. 340.--. Die Matchballspende betrug wie gewohnt Fr. 150.-- und der Donatorenbeitrag Fr. 100.--.

Damit schliesst die Rechnung bei Einnahmen von Fr. 6'237.45 und Ausgaben von Fr. 15'875.55 mit einem Verlust von Fr. 9'638.10. Das Vermögen beträgt Fr. 3'569.15. Revisor Martin Flückiger las seinen Bericht vor. Rechnung und Revisorenbericht wurden ohne Gegenstimme genehmigt und verdankt.

5. Vergabungen 2022

Für 2022 ist vom FC noch kein Gesuch eingereicht worden. Damit dürften die üblichen Vergabungen wie Sportlager, Matchball und Donatorenbeitrag anfallen.

6. Budget 2022

Das Budget sieht bei Einnahmen von Fr. 6'750.-- und Ausgaben von Fr. 6'100.-- einen Gewinn von Fr 650.-- vor und wurde ebenfalls einstimmig genehmigt.

7. Tätigkeitsprogramm

Vorgesehen ist ein Winteranlass 2023 und die HV im Mai 2023.

8. Wahlen

Küre Ruff wies darauf hin, dass Büdi Röthlisberger, Andreas Blaser und Hansruedi Hess noch für ein Jahr gewählt sind. Geri Beer wurde mit Applaus für zwei weitere Jahre wiedergewählt. Nach 13 Jahren als Präsident gab Kurt Ruff seinen Rücktritt bekannt. Es sei an der Zeit, der Jugend eine Chance zu geben und er blicke auf eine schöne Zeit zurück. Er habe immer versucht, den Verein straff und effizient zu führen, habe gerade bei Gesuchen oft zurückgefragt und für die verschiedenen Unterstützungen immer klare Kriterien angewendet. In einem gut funktionierenden Vorstand dürfe es keinen Krach und wenig Wechsel geben. Die beiden letzten Abgänge, Werner Herrmann und Aschi Hirschi, seien gute Beispiele. Aber der Dank gehe über den Vorstand hinaus an den ganzen Club 25. Büdi Röthlisberger, der 13 Jahre Küres Vize war, übernimmt das Präsidium. In seiner Laudatio für Küre sagte er:

«Man spürte sofort, dass ihm der «Club 25» und der FC Langnau am Herzen lagen und liegen. Neue Ideen, gut vorbereitete und deshalb kurze Sitzungen, rasche Entschiede. Wunderbar für uns Vorstandsmitglieder, denn so blieb für den ebenso wichtigen, gemütlichen Teil mehr Zeit. Während der 13 Präsidialjahre wurden nebst der Unterstützung des Nachwuchses

- die Mitglieder-Werbung intensiviert,
- die Übernahme von Härtefällen für Mitgliederbeiträge beschlossen,
- Unterstützungsbeiträge an Jugendliche bei Teilnahme an Trainingslagern der Aktiven eingeführt,
- Unterstützungsbeiträge an Junioren-Mannschaften bei Teilnahme an internationalen Turnieren ausgerichtet,
- der Winter-Anlass als zweiter kameradschaftlicher Jahresanlass ins Leben gerufen,
- ca. CHF 24'000.00 an Infrastruktur-Projekte des FC Langnau gesprochen.

Küre, du hast als Präsident am Karren gerissen, ein Brikett mehr eingeschoben und den Heizkessel der Lokomotive zum Glühen und den Kessel zum Dampfen gebracht. Wir danken dir im Namen des Vorstandes und aller Club-Mitglieder ganz herzlich für deine Arbeit als Lokomotivführer. Ab heute darfst du hinten im Salonwagen Platz nehmen – 1. Klasse natürlich – und wir hoffen, dass du noch viele Jahre mit dem «Club 25» mitreisen wirst».

Als Nachfolger von Küre Ruff wurde Ruedi Hofer mit Applaus in den Vorstand gewählt und wird Vizepräsident.

9. Verschiedenes

Andreas Blaser erwähnte, dass er auf www.fclangnau.ch unter «Verein» eine Rubrik «Club 25» aufführen wird. Für den Youtube-Kanal des FC Langnau wird ebenfalls für

die Homepage ein Interview mit dem abtretenden und dem neuen Präsidenten aufgeschaltet.

Anschliessend überbrachte er die Grüsse und den Dank von Uele Neuenschwander und informierte über den aktuellen Stand im FC:

- Der Ligaerhalt der 1. Mannschaft dürfte wohl nur noch mathematisch zu schaffen sein (mittlerweile ist der Abstieg leider Tatsache).
- Das Frauenteam kann noch in die 2. Liga aufsteigen.
- Aktuell sieht es danach aus, dass in der nächsten Saison kein A-Junioren-Team gemeldet wird.
- Die Finanzen sind stabil.
- Weil bei Licht und Zaun noch eine zweite Planungsrunde eingelegt worden ist, werden diese erst auf die neue Saison hin realisiert. Martin Lenz wollte wissen, ob auch Fronarbeit geleistet werde, was Andreas Blaser bestätigten konnte.

Schluss der Sitzung: 12.15 Uhr

Für das Protokoll: Andreas Blaser, 22. Mai 2022

Beilagen

- Liste der Teilnehmenden
- Liste der Entschuldigten
- Jahresrechnung 2021
- Budget 2022